



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Erneute Verzögerung an der B-14-Baustelle zwischen Wurmlingen und Tuttlingen

24.08.2023

Bundesstraße kann erst Anfang September freigegeben werden



PhotographyByMK - stock.adobe.com

Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer müssen sich weiter gedulden: Nachdem das Regierungspräsidium Freiburg (RP) angekündigt hatte, dass die B 14 zwischen Wurmlingen und Tuttlingen erst Ende August wieder freigegeben werden kann, hat nun ein Breitbandkabel den Terminkalender erneut durcheinandergebracht. Beim Einbau der Leitplanken wurde dieses Kabel beschädigt und musste repariert und umverlegt werden.

Auch die Rückstellung der Ampel an der Kreuzung zur Stuttgarter Straße und der B 523 auf Regelbetrieb stelle sich als wesentlich aufwändiger dar als erwartet. Laut RP sollen alle Arbeiten nun am Montag, 4. September, spätabends abgeschlossen werden. Dann soll der Verkehr am Dienstag frühmorgens wieder fließen.

Der Rückbau der provisorischen Umfahrung des Kreisverkehrs in Wurmlingen, ist im Herbst vorgesehen. Die Außenstelle Donaueschingen des RP bittet um Verständnis für die weitere Verzögerung

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
[schreib
@](mailto:schreib@rpf.bwl.de)



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
[schreib
@](mailto:schreib@rpf.bwl.de)